

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市沼垂西3丁目
電話 (243) 0141
19 年 4 月 22 日

拡大推進・組織建設合同で委員会開催！

今月十一日、民商会館に於いて、拡大推進委員会と組織建設委員会での合同会議が、各担当支部役員を中心に、支部長、拡大及び組織担当三役が参加し、細山・松本各委員長の進行で行われました。

統一地方選挙を終えての会ということもあり、各支部での頑張りや反省点などが交流されました。また、全商連が発表したコンビニ加盟店を守るFC法制定を目指す見解にも触れ、新潟市内にも260余りあるコンビニ加盟店にDMや訪問で声掛けし周知を図り、仲間を増やし運動に繋げる必要性があるなどの発言もされました。婦人部・青年部が予定しているフラワーケーキ講座や若い世代の交流会の企画も報告され、成功に繋げるため各支部で、会内外に積極的な呼びかけをしていこうと話されていました。野上会長から、「根本から直さないと情勢は良くならない。要求を汲むことで組織され、運動・拡大に繋がる。支部役員、事務局と連携し、恒常的な拡大に繋げよう」との発言もされました。

5月の全国地方別活動者会議に向け、拡大統一行動日を5月20～27日に設定し、会員拡大重視で増勢に取組もうと確認し、次回の委員会も拡大推進・組織建設合同で予定されました。全支部で参加しましょう！

全国商工新聞お知らせ

～5月6日号の休刊について～

大型連休の印刷・輸送事情により、4～5月

にかけての発行予定は以下のように変更となります。

お忙しいなかですか、配達体制の手配をお願いします。

4月29日号↓4月23日（火） 発送予定

5月6日号↓休刊

5月13日号↓5月7日（火） 発送予定

4月30日（火）の発送は休みです

日程

- ・ 4月25日（木） 常任理事会
- ・ 5月1日（水） メーデー
- ・ 5月3日（金） ピースフェスティバル

婦

人部活動



5月の県婦協総会に向けて、目標35名の仲間増やしに婦人部の三役さんが大奮闘中！！

4月2日（火）和合部長・渡辺（照） 副部长・大山副部长で、関屋を中心に9件訪問。署名（消費税・安倍9条改憲NO・56条）とチラシを持って、婦人部へのお誘いとフラワーケーキ講座の参加を呼びかけました。

「婦人部の活動には参加できないけど・・・月100円の活動費で協力します」2名の方が入部して下さいました。「旦那さんが体調をくずしている」「塾の立ち退きを迫られている」ちようど悩んでいたと言われ、訪問の大切さを実感しました。

4月12日（金）渡辺（み） 副部长・卯田副部长で、黒埼を3件あたり、2名の方が入部して下さいました。「業者婦人の地位向上のための運動に協力する」と共感してもらいました。

4月15日（月）和合部長・渡辺（照） 副部长で、木戸を6件訪問。入部にはいたらなかったものの、木戸・大形・石山支部で5月18日（土）に開催する若い世代の交流会の参加を呼びかけました。独身者・退会が増え、仲間増やしが大変な状況ですが、今後も積極的に訪問していきます。

県婦協総会の物産展には、新潟民商からも出店予定！お楽しみに♪

事務所休みのお知らせ

平時より皆様の民商への活動並びに応援ありがとうございます。ございます。

4月27日（土）～5月6日（月）は事務所を休ませていただきます。

相談や問い合わせ等は4月26日まででお願いします。

亀田支部申告反省会兼 新入会員歓迎会開催

4月13日亀田支部で申告反省会を兼ねた新入会員歓迎会をアピタ亀田店の1階にある【天下統一 越後の海侍】にて開催しました。お店の大半の座席を占める2名の方が参加し、全員を写真に収めきれないほどの参加者となりました。

冒頭に吉田支部長から「今回新入会員の参加はありませんでした。初めての参加者からは「支部の行事があれば積極的に参加したい」との話が出され、今後の支部の取り組みを考えるいい機会となりました。

挨拶の後は乾杯して懇親会に。参加者は美味しい料理を食べつつ、お酒を楽しみながら話に花を咲かせていました。初めての参加者からは「支部の行事があれば積極的に参加したい」との話が出され、今後の支部の取り組みを考えるいい機会となりました。

今回は支部に長く貢献してくれた4名の方が、残念ながら退会となります。民商活動に46年携わってくれた方もおられました。さながら送別会の一面もありましたが、多くの参加者で、おいに盛り上がった会となりました。



西内野支部新入会員歓迎会

4月12日西内野支部で新入会員歓迎会を行い12名が参加しました。玉木支部長より「新しい会員を歓迎して親睦を深めましょう」との開会の挨拶がされてから乾杯を行い自己紹介や自分の商売の紹介を各々おこない、ざつくばらんに語り合いました。建築業の新しい会員さんからは「歓迎会を開いて頂いて有難うございます。民商でこの様な集まりがある事を知らなかった。これからも集まりに参加したい」との話も出されました。その後も時間が経つのも忘れるほど盛大に盛り上がりました。



新潟民商共済会

いのちと健康を守る活動

昨年11月に実施した大腸がん検診について、理事会で話し合いが行われています。

検査結果より、計42名の陽性反応がありました。

「会員内陽性者32名」

「家族、読者など検査料500円で受診の内10名」

会員が再検査をした場合、補助金が申請できます。すでに連絡済ではありますが、1回5千円で最大1万円（5千円以上は実費分）という内容です。

今回、再検査を行った会員は13名です。各支部共済役員さんが再検査を促す活動にご協力頂き、前回受診率以上の結果が出ておりますが、残念ながら「全員が再検査した」訳ではありません。

本来は3月末で補助金申請締め切りを予定しておりましたが、4月末まで申請受付を伸ばします。この機会に再検査（予約でも受け付けます）を受けましょう。健康あつての商売繁盛です。共済会では、目配り、気配り、心配りを合言葉に、よりよい共済会を作っていきたいと考えています。

「民商の共済」

3日以上入院をしたら...

「入院見舞金」の請求をお忘れなく

■30日以内の入院は、病院発行の請求書又は領収書の「ピー」を提出してください。

■31日以上入院は、診断書や退院証明書が必要となります。

他の保険に加入している場合、その保険で使用する診断書などの「ピー」の提出を。診断書がない場合は、民商から「簡易な診断書」をお渡しします。

入院見舞金は、1日3千円が支払われます。

※入院などをした場合は、民商へ連絡をお願いします。見舞金などの請求書を記入して頂きます。

